

Liebe Mitglieder,

in der gestrigen Tennisversammlung wurden die Mitglieder der Tennis- Abteilungsleitung neu gewählt. Damit wurde auch ein Generationswechsel in der Abteilungsleitung eingeläutet. Johannes Müller folgt Rudi Hofauer als Abteilungsleiter, der die Tennisabteilung seit über 20 Jahren leitete und für dieses Amt nicht mehr zur Verfügung stand.

„Ich freue mich sehr darauf, zusammen mit dem neugewählten Leitungsteam, dem erfahrene aber auch neue Mitglieder angehören, die Geschicke der Tennisabteilung in den nächsten Jahren führen zu können. Dabei ist mir wichtig Altbewährtes zu bewahren, aber auch neue Ideen einzubringen“ so Johannes Müller. „Ich lade alle Mitglieder ein, sich bei der Gestaltung der Tennisabteilung aktiv zu beteiligen und Ideen einzubringen. Denn das Vereinsleben unterscheidet uns von z.B. einem Fitnessclub: Der Verein lebt vom Engagement seiner Mitglieder.“

Ich bin sehr froh, dass Rudi auch in den nächsten Jahren weiterhin dem Leitungsteam angehören wird und sich bereit erklärt hat, als Jugendleiter zur Verfügung zu stehen. Rudi hat in den letzten Jahren wie kein anderer dafür gesorgt, dass junge Menschen Freunde am Tennis finden und unserem Verein beitreten. Für seinen Idealismus, sein Engagement und seine Energie für den Verein und seine Mitglieder danken wir ihm von Herzen.“

Als Mitglieder der Abteilungsleitung wurden gewählt:



Abteilungsleiter: Johannes Müller
0176 - 31520203



Jugendleiter: Rudi Hofauer



Stellv. Abteilungsleiter: Günther Klasche



Schriftführer: Marcus Büche



Kassier/ Mitgliederverwaltung: André Radke



Technischer Leiter/Sportwart: Richard Sedlicky



Digitalisierung der Abteilung und
Kommunikation: Justus Bulheller

Unser herzliches Dankeschön gilt auch allen ausgeschiedenen Mitgliedern der Abteilungsleitung.

Daniel Spohn (Kassier)

Lissi Ortolf (Mitgliederverwaltung)

Birgit Hönisch (Schriftführerin)

Vielen Dank für Eure engagierte Arbeit für den Verein in den letzten Jahren! Wir freuen uns, wenn wir Euch auch künftig häufig auf und am Platz sehen werden.

Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit Euch allen und wünschen Euch schöne Sommerferien.